



Sambut HUT RI dan Hari Kemenkumham, Rutan Salatiga Laksanakan Lomba

Narsono Son - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Aug 15, 2023 - 16:38



Sambut HUT RI ke 78 dan Hari Kemenkumham, Rutan Salatiga Gelar Lomba

SALATIGA - Menyambut HUT Ke-78 Republik Indonesia dan Hari Kemenkumham, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga, menggelar berbagai lomba yang diikuti ratusan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan petugas,

Selasa (15/08/2023).

Berbagai lomba yang digelar diantaranya tenis meja, catur, pindah tepung, estafet air, makan kerupuk, hingga adu kelihaihan mengeluarkan bola dari kardus.



Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan berbagai macam lomba yang digelar merupakan salah satu cara untuk memeriahkan peringatan Hari Kemerdekaan dan Hari Kemenkumham HDKD yang diikuti oleh WBP dan petugas Rutan Salatiga,

"Tanpa ada perbedaan antara petugas dan para WBP kami gelar perlombaan yang dimulai pada awal agustus lalu hingga besok pada tanggal 17 Agustus 2023 nanti," ujarnya.

Andri berujar dengan perlombaan ini menjadi momentum untuk memompa semangat bagi petugas dan WBP serta untuk menumbuhkan rasa nasionalisme.

"Walaupun dengan keterbatasan, kami terus berupaya menumbuhkan rasa semangat dan persatuan warga binaan melalui berbagai lomba dan permainan yang digelar," lanjutnya.

Perlombaan tersebut digelar serius tetapi dengan santai, dan terlihat canda dan tawa senda gurau para warga binaan pada setiap lomba yang diikuti.

Andri menambahkan banyak cara unik dalam memperingati Hari Kemerdekaan dengan semangat "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" dan sesuai tema Hari Kemenkumham "Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju", kegiatan ini sekaligus menjadi sarana memperkuat persaudaraan dan toleransi antar WBP maupun petugas.

"Banyak cara unik dalam memperingati Hari Kemerdekaan dengan semangat "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" dan sesuai tema Hari Kemenkumham "Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju", kegiatan lomba ini juga sekaligus menjadi sarana memperkuat persaudaraan dan toleransi antar WBP maupun petugas serta menjadi pelipur lara didalam Rutan ini," tandasnya.



Sementara itu, Pramono salah satu warga binaan menyampaikan rasa senang dan terima kasih kepada Rutan Salatiga, atas digelarnya berbagai lomba pitulasan dan Hari Kemenkumham.

"Saya dan teman-teman sangat senang dan terima kasih kepada Rutan Salatiga, atas digelarnya berbagai lomba HUT RI dan Hari Kemenkumham, serta tidak ada jarak antara kami dan para petugas, semoga di Hari Kemerdekaan ini kami dapat mengambil semangat dari para Pahlawan," pungkasnya.

(N.Son/Hms)